



El Paraninfo de las Escuelas Mayores acogió a un amplio grupo de alumnos. :: ALMEIDA

El Programa de la Experiencia incluye este año a 400 alumnos

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Cerca de 400 alumnos mayores de 55 años se han matriculado este año en el Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León para un curso inaugurado ayer por el vicerrector de Economía, Ricardo López.

Las clases darán comienzo el próximo 14 de octubre en la Facultad de Educación de la Usal bajo un programa que consta, como en años anteriores, de una oferta de nueve materias obligatorias y otras nueve ma-

terias optativas, así como el desarrollo a lo largo de todo el curso académico de dos monográficos, uno de ellos sobre 'Cultura Musulmana', y el otro que lleva por título 'Neurociencia: Entendiendo tu cerebro'. Los alumnos matriculados este año contarán, además, con clases de inglés en distintos niveles. El Programa Interuniversitario de la Experiencia, iniciativa financiada por la Junta de Castilla y León, está enmarcado dentro de los programas de envejecimiento activo.